



Goldene Hochzeit bei der Liedertafel Prien

Beitrag

Ihre Goldene Hochzeit feierten Christa und Lothar Rechberger im Rahmen des Abendgottesdienstes in der Katholischen Pfarrkirche in Prien. Die Liedertafel gestaltete den Gottesdienst mit extra für das Jubelpaar ausgesuchten Liedern. Lothar Rechberger ist seit nunmehr 50 Jahren aktiver Sänger und seine Frau Christa seit 42 Jahren aktive Sängerin in der Liedertafel. Lothar war schon viele Jahre lang Vorsitzender des Vereins, mittlerweile auch Ehrenvorsitzender und der große Organisator für alles, was den Verein betrifft. Er ist die Seele der Liedertafel und wird auch im Konzert am 13. Oktober, das der Chor zusammen mit dem Chor aus Radebeul-Lindenau im Schloss Wildenwart veranstaltet, entsprechend geehrt. Die Liedertafel ist beiden zu großem Dank verpflichtet.

Bericht und Foto: Rainer Mühl, 1. Vorsitzender Liedertafel Prien

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee